
   平成２９年３月１日

 東近江市議会議長 河 並 義 一 様

会派名： 東近江市民クラブ     

東近江市議会議員： 加 藤 正 明 

発 言 通 告 書 
 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.合併から１０年残

る課題解決に向け

て 

(1)市域の一体化に向けて 

①市内局番統一の現在の状況と今後の見

通しについて 

②２区と４区に分かれる衆議院議員選挙

区の問題解消について、現在の状況と今

後の見通しは 

(2)大型プロジェクトについて 

①名神名阪連絡道路整備の現状と今後の

見通しは 

②国道４７７号市子沖町交差点から蒲生

スマートインターチェンジまでの道路

新設計画の進捗状況と今後の見通しは 

③びわこ京阪奈線（仮称）の現状と今後の

見通しは 

担当部長 

 〃 

2.行財政改革につい 

 て 

(1)職員給与について 

①国・県等から高いと指導を受けたことは

あるか 

②本市のラスパイレス指数は、また１３市

で何番目か 

③国の制度と同じか、国の基準を上回って

いるものはないか 

④給与表は職務と責任において決められ

ているが、昇給短縮やワタリはないか 

(2)非正規職員について 

①正規職員と同じ勤務体系の臨時職員は

何人で、全体の何％か 

②学校や園などの加配職員および産休や

病気・育児休業等の代替職員数は 

③職員の非正規化にシフトしていないか 

④臨時職員の雇用条件は、また民間従業員

との違いは 

担当部長 

 〃 

事務局処理欄
発言順位 平成２９年３月１日

午前・午後 ５時１０分 受領８


